



□ 04.02.2026 — Entscheidungsentkopplung

Posted on Februar 4, 2026 by Redaktion

„Entscheidungsentkopplung“ ist ein strukturelles Risiko moderner Steuerung. Sie bezeichnet den Prozess, bei dem Entscheidungen getroffen und umgesetzt werden, ohne dass Verantwortung eindeutig zugeordnet oder für die Folgen haftbar gemacht werden kann. Entscheidung, Verantwortung und Konsequenzen werden systematisch voneinander gelöst. Sie entsteht, wirkt und wird stabilisiert. Unsere Beispiele dienen nicht der Schuldzuweisung, sondern der Verständigung darüber, wie Verantwortung verloren gehen kann, ohne formell aufgehoben zu werden.

□ Zur vollständigen Analyse: [Entscheidungsentkopplung](#)